

Chers amis, chères amies,
Membres élus-es du Comité Directeur de l'USEP13,
et Salariés de Notre chère Délégation USEP13,

A toutes et à tous, mes vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle Année 2022, qu'elle vous apporte, envers et contre tout, le meilleur sur tous les plans, personnel, familial, et professionnel.

Cette année 2022 qui s'annonce est un revers auquel nous espérons échapper, il est vrai. Comme il est tout aussi vrai que sur le terrain, les forces s'amenuisent, l'usure morale devient plus réelle, et je sais ce que ô combien cela pèse sur notre quotidien.

Mais regardez-vous, regardez-nous, et admirez notre capacité collective de résilience !! En 2021, nous avons surmonté notre sidération première de 2020 pour oser aller de l'avant. Nous avons acquis des réflexes de sauvegarde, appliquant en quelque sorte des « gestes barrière » dans nos projets en innovant sur les moyens de les maintenir à flot, d'une manière ou d'une autre.

Aujourd'hui, en 2022, bien que lassés d'une situation qui ne semble pas évoluer rapidement, nous avons réussi notre pari de mettre en place nos projets sportifs, de maintenir et même de relancer avec succès le dynamisme de nos secteurs, nous avons recréé autour de notre Projet USEP13 espérance et plaisir à se projeter plus loin dans l'avenir.

C'est pour toutes ces raisons que je ne peux m'empêcher de garder confiance en notre action future, qui s'appuie sur notre capacité collective à faire du lien, à partager, à innover tous ensemble.

Et c'est pourquoi, à l'aube de cette nouvelle année, je salue votre engagement et vous dis un grand merci, au nom de tous les enfants qui en bénéficient.

Bien amicalement

Elisabeth RENAUD 13 janvier 2022